



令和4年9月
長野県辰野高等学校

第74回 桜陵祭



テーマ
一心不乱
～青春を取り戻せ～

7月12日(火)、13日(水)に第74回桜陵祭が行われました。テーマはコロナ禍で行事の中止や縮小が余儀なくされた3年生の思いが込められています。限定公開となりましたが、全校生徒が心を一つに気迫あふれる素晴らしい文化祭を作り上げ、多くの感動が生まれました。また、今年度は辰野町の「ゼロカーボン・アクション2022」へ参加しており、文化祭でもゼロカーボンを意識した取り組みや企画がありました。

1日目 開祭式・校内見学・前夜祭

1年生制作のステージバックを背景に文化祭企画実行委員長が開祭宣言を行い華やかに始まりました。前夜祭は職員企画や古着リメイクファッションショー、クラブ・クラスの発表がありました。総務企画のクラス対抗イントロドンッ!は白熱した戦いとなり、1年3組が見事に優勝を果たしました。



2日目 限定公開・閉祭式・後夜祭

文化系クラブの家族限定公開とTALIVEで動画配信となりました。ステージでの実演や展示などで、日ごろの活動の成果を発表しました。閉祭式に引き続き後夜祭が行われ、Tatsuno High School GPでは歌うま、ニコイチ、おしゃれな人で大変盛り上がりました。



全校制作

今年度のフィナーレは、100%自然原料で環境にやさしいラテックス風船をそれぞれの願いを込めて一斉に空へ放ちました。



普通科 3コース制スタート！

各コース 取り組みの様子 8月30日

学際探究コース

青年海外協力隊でブラジル派遣の経験がある辰野町地域おこし協力隊の渡辺麻衣さんらの講演をお聴きました。発展途上国の青少年を取り巻く社会情勢やブラジルの日系社会について理解を深めました。

1年1組 佐藤 圭介 さん
人種差別が一番深刻な問題だと感じました。そして、調べていくと日本でも入店に関して日本人と外国人とで差別があることを知りました。差別をなくすために我々に何ができるかを真剣に考えていきたいと思います。



地域探究コース

県が推進する「地場産業への気候変動影響調査プロジェクト」のキックオフミーティングが開かれました。気象予報士で名古屋大学特任准教授の杉山範子さんより調査のポイントなどアドバイスをいただきました。

1年3組 小林 莉乃 さん
平島 春菜 さん
企業が行っている気候変動への対策を学び、とても大切なことだと分かりました。また、世界の平均気温上昇を踏まえ気候変動による企業への影響についてグループで考え発表することができました。私達にも何か出来る事はあるか学んでいこうと思いました。



スポーツ探究コース

相澤病院の理学療法士である下島蒼一朗さんから、様々な事例をお話いただきました。スポーツ競技中にけがなどが発生した場合の応急措置の方法を学びました。

1年4組 井原 由奈 さん
救急処置が遅れたことにより活動が出来なくなった選手のお話しをお聞きし、スポーツ現場では適切な救急対応が重要で「つもり」ではダメだと痛感しました。今後は自分や周囲の人に学びを活かし、スポーツを続けていきたいです。



商業科 ほたる祭りで販売実習！

3年3組 倉科 夢叶 さん
ほたる祭りの準備では、商店街のお店の方とメールなどで連絡を取りながらのぼりを制作しました。お店のコンセプトに沿うようにデザインを考えるのは大変でしたが、工夫して無事に完成出来て嬉しかったです。当日の業務内容はお店の宣伝と飲み物の販売でした。自分の担当しているお店以外にも手伝うことができ、互いに協力しあうことが出来て良かったです。商業科ならではの貴重な体験ができました。



辰野高校ホームページ

日々の出来事・行事予定など最新情報を発信しています。
各検索エンジンで『辰高』と検索！

<https://www.nagano-c.ed.jp/tatsuno/>

